

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala berkah dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Dengan Menerapkan Model Pembelajaran Berbasis Masalah Pada Pokok Bahasan Bangun Datar Segi Empat di Kelas VII-3 MTs Amin Darussalam Desa Bandar Setia Percut Sei Tuan T.A 2014/2015”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. H. Banjarnahor, M.Pd , Drs. W.L. Sihombing dan Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak DR.KMS.M. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan FMIPA, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Nila Andriani Hutasuhut, S.Pd selaku guru bidang studi matematika MTs Amin Darussalam dan Bapak Jalaluddin, S.H selaku Kepala Sekolah MTs Amin Darussalam Bandar Setia Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Habibun Rambe dan Ibunda tercinta Hotnidah Dongoran yang terus memberikan motivasi serta do'a demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada kakak tersayang Asnidar Rambe, dan adik – adik tersayang Abdullah Rambe, Al-Fikri Rambe dan Syakila Rizkiyah Rambe dan Mariani Nasution. Ucapan terima kasih juga kepada Ujing Herawati Dongoran S.Ag, M.Pd dan Uda Rus'ansyah Hasibuan, S.H, yang juga selalu memberikan do'a, dukungan dan motivasi dalam menyelesaikan studi di Unimed.

Ucapan terima kasih juga untuk teman seperjuangan Afrodita Munthe, Febri Dahyana Nasution, Miska Aini Harahap, Mohd. Zulfachri Fadli Ritonga, Jhonalwin Nainggolan, Minora Sihotang, Nurmahrani Lubis, Rizky Purnama Sari, dan teman-teman EKAES'11 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu yang turut memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Agustus 2015

Penulis

Elfrina Afrida
NIM. 4113311013